

ABSTRAK

ANITA RAHMADANI : Tanggapan Ibu Rumah Tangga Terhadap Perannya Sebagai Penopang Ekonomi Keluarga Di RW 17 (Kampung KB Bangau Putih) Kelurahan Parupuk Tabing Kota Padang

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya ibu rumah tangga yang bekerja diluar pekerjaan rumah. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan bagaimana tanggapan ibu rumah tangga terhadap perannya sebagai penopang ekonomi keluarga di RW 17 (Kampung KB Bangau Putih) Kelurahan Parupuk Tabing yaitu : 1) dari segi posisi yakni kedudukan ibu rumah tangga dari sisi individu, hukum, sosial masyarakat, agama dan budaya, 2) dari segi tindakan yakni tindakan rasional, tindakan berorientasi nilai, tindakan afektif, serta tindakan tradisional, dan 3) dari segi perilaku yakni berdasarkan kesadaran, dan merasa tertarik sebagai penopang ekonomi keluarga.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif dengan populasi adalah ibu rumah tangga yang bekerja diluar pekerjaan rumah tangga yang berjumlah 96. Sampel yang diambil sebanyak 30% dari populasi sehingga didapatkan 30 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Cluster random sampling*. Teknik untuk mengumpulkan data menggunakan angket dan alat pengumpulan data berupa daftar pernyataan. Sedangkan teknik analisis data menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian ini menurut ibu rumah tangga menunjukkan a) Gambaran tanggapan ibu rumah tangga terhadap perannya dari segi posisi sebagai penopang ekonomi keluarga dikategorikan baik. b) Gambaran tanggapan ibu rumah tangga terhadap perannya dari segi tindakan sebagai penopang ekonomi keluarga dikategorikan baik. c) Gambaran tanggapan ibu rumah tangga terhadap perannya dari segi perilaku sebagai penopang ekonomi keluarga dikategorikan baik. Saran bagi kepala rumah tangga diharapkan nantinya penelitian ini hendaknya dapat menjadi motivasi khususnya bagi kepala rumah tangga/suami untuk dapat bekerja sama dengan istri dalam menopang ekonomi keluarga. Dan bagi keluarga agar penelitian ini hendaknya dapat menjadi dorongan untuk seluruh anggota keluarga agar bekerja sama dalam menambah pendapatan keluarga, meringankan beban suami dan mencukupi segala kebutuhan keluarga.

Kata Kunci: Tanggapan, Ibu Rumah Tangga